

1 10月13日に寄付に訪れた顕彰会の皆さん
2 大堰公園に移設された岸先生の胸像



新 たに樋渡郁子さんが教育委員に就任 「子どもたちのために頑張りたい」

平成20年から長きに渡り教育委員4期を務められた山科奈津子さん（七日町）の退任に伴い、新たに樋渡郁子さん（上台）が町教育委員会教育委員に就任されました。

来年度からは、小学校の統合や、中央公民館の在り方など、町の教育分野は重



平成16年度金山中学校卒業生の柿崎大和さん(右)と高橋良平さん(左)

金 山中学校の同窓生が町へ寄付 育英資金に役立ててほしいとの思いから

平成16年度金山中学校卒業生同窓生の皆さんから町へ5万円の寄付をいただきました。

10月7日、同窓生を代表して柿崎大和さん（内町）と高橋良平さん（上台）が町長室を訪れ、寄付金を佐藤町長に手渡しました。

「育英資金に役立ててほしい」との思いから希望者から町への寄付を募ったものです。寄付金は、金山町育英会奨学金の財源として充当し、子どもたちの未来のために大切に活用させていただきます。ありがとうございます。



10月1日、佐藤町長から辞令が交付された樋渡委員

岸 先生の功績を子どもたちに知ってほしいと 顕彰会が胸像と残余財産を町へ寄付

10月13日、岸宏一先生の胸像を建立した顕彰会（星川忠一会長）から、町に岸先生の胸像と胸像建立及び移設費用の残金158万円の寄付をいただきました。

令和元年度に建立された胸像は、次世代の金山を担う子どもたちに先生の功績を知ってもらいたいと町へ胸像を寄付することとし、今年9月に大堰公園に移設されました。

寄付金は、町の資金活性化基金に積み立て、有効に活用させていただきます。

岸先生は、金山町長を27年間務められ、その後参議院議員として国政で活躍され、地域の発展に多大な御貢献をなされました。顕彰会の皆さんは「大堰公園に移設したことでたくさんの方に見ていただけることを嬉しく思う」と話してくれました。

伊 藤勇さんに町から長寿祝い金を贈呈 ご家族に囲まれ100歳を祝う

伊藤勇さん（朴山）が、10月11日に100歳の誕生日を迎えられ、佐藤町長からご本人へ賀詞やお祝い金が贈呈されました。勇さんは大正10年生まれ。ご家族の方と一緒にご自宅で誕生日を迎えられたことを喜んでいました。

普段、ご自宅で過ごされ、食事も3食しっかりと、そして晩酌も楽しめる勇さん。「今日の日を迎えられて大変嬉しく思う。家族にも感謝したい」と笑顔で話してくれました。これからも元気に長生きしてください。ご長寿おめでとうございます。



ご自宅で家族に囲まれ節目の誕生日を迎えた勇さん

安 心・安全な通学路の確保のため 横断指導線とグリーンベルトを設置

金山小学校の通学路において、児童の歩行・横断の頻度が高く、学校からの要望もあつた箇所「横断指導線」と「グリーンベルト」を設置しました。

横断歩道は公安委員会できなければ設置できませんが、横断指導線は、道路管理者である町が設置できます。グリーンベルトは、車のドライバーに通学路であることを視覚的に認識させ、車両の速度を抑制させる目的があります。横断指導線とグリーンベルトを合わせて設置することで、通学児童の歩行エリアの明確化ができるようになりました。

引き続き、道路を横断する際は横断指導線を歩行いただき、ドライバーはスピードを落とし、横断者がいる場合は、一時停止をするように心がけましょう。

1 金山小の通学路、荘内銀行・マルコの蔵前の交差点
2 羽場地区、きこころ橋付近の横断指導線とグリーンベルト



LED街路灯2灯を町に寄贈 東北電力とユアテックが6年連続

10月6日、東北電力ネットワーク株式会社新庄電力センターの小形清和所長と株式会社ユアテック新庄営業所の村上学所長が役場町長室を訪れ、町へLED街路灯2灯を寄贈くださいました。両社からの寄贈は6年目。平成28年以降、毎年

寄贈に際し、「安心安全な町づくりに役立ててほしい」と両所長から言葉をいただきました。省エネで長寿命かつ光の輝きが非常に強いLED灯。町内の道路の老朽化した蛍光灯などから順次いただいた街路灯に交換していく予定です。